

*L'étrangleur, percuté, son nez enflé, en campagne, en trottinette.*

*L'étrangleur* fit craquer ses phalanges, tandis qu'un sourire sardonique illuminait soudain sa face inquiétante. Il avait fait du bon boulot estima-t-il, son client serait content, car il venait juste d'occire son percepteur. Éliminer une telle engeance, était pour lui, à chaque fois, un bonheur sans égal, même pas un travail, non, tant il l'accomplissait avec entrain et bonne humeur.

*L'étrangleur* se délectait de cette euphorie chargée en adrénaline lorsqu'il fut brutalement *percuté* en pleine poire, par le code général des impôts. Il en tomba sur les fesses et porta sa main à *son nez qui enflait* à vue d'œil.

Il considéra sa victime avec stupeur, ce dernier, encore tout écarlate d'avoir eu le col serré, le surplombait de sa haute taille et de sa morgue, lui qui était monté haut dans la hiérarchie et aimait toiser le petit personnel.

C'est dans cette position que le député du coin, les trouva tous les deux. Il était *en campagne* électorale et faisait le tour de sa circonscription en *trottinette*. Il leur tendit quand même son prospectus qu'ils prirent l'un et l'autre pour se donner une contenance.